

SAINT-MAURICE-D'ÉTELAN

Concerts, lecture musicale, théâtre, des journées passion et entretiens

Une saison au château

Vendredi en fin d'après-midi, Françoise Boudier, "la Dame d'Ételan", hôte des lieux, avec Élisabeth Boudier, Simone Arèse et Marythé Vandichèle avait convié les différents partenaires pour présenter la nouvelle saison culturelle du château. Une année encore très riche en animations, que ce soit des concerts, des lectures musicales, du théâtre et la nouveauté de l'année : des conférences-débats baptisées "entretiens".

Cette saison a déjà commencé ce week-end avec la Nuit de la chouette (voir ci-dessous) vendredi et samedi avec "entretien" sur le thème La procréation médicalement assistée, jusqu'où ?

Ces deux rendez-vous ont déjà connu un bon succès. Ce soir, c'est un rendez-vous avec le pasteur Richard Täuffer qui est proposé dans la chapelle du château pour un recueillement œcuménique.

En avril, le samedi 20, ce sera un entretien sur le *Belem* avec Nicolas Plantrou, président de la fondation

consacrée à ce bateau. Le 25 mai, ce sera du théâtre en extérieur, avec *Britannicus*, de Racine, par le Cabaret des Dandys.

Juin sera un mois chargé en animations : le samedi 1^{er}, entretien sur la cathédrale de Rouen avec Armelle Sentilhes, conservatrice honoraire du patrimoine ; le 2 juin, journée passion de la peinture, puis concert Jeux d'eau par Albane Mahé à la harpe ; samedi 8, concert Debussy à l'heure de l'impressionnisme par le conservatoire Caux Vallée de Seine qui fête ses 40 ans d'existence en proposant 40 concerts en 40 lieux différents ; samedi 15, concert par le théâtre musical Couillises où Henry Dubos pratique le mélange des genres puisqu'il fait se rencontrer les chansons de Félix Leclerc et la musique slave ; samedi 22, théâtre en extérieur, *Songe d'une nuit d'été* en français de William Shakespeare, par la compagnie de Nicolas Dégremont. Le 23 juin verra une lecture musicale, *Mémoires en Seine*, de et par Simone Arèse, accompagnée au



Élisabeth Boudier, Marythé Vandichèle et Simone Arèse présentent la nouvelle saison culturelle au château

piano par Philippe Davenet.

Pour le mois de juillet, le samedi 6, un concert du trio de jazz Charles Malétras sera proposé ; le dimanche 7, concert de Laurent Caillet, sona-

tes de Beethoven, et dimanche 14, journée passion des voitures anciennes avec Calandre Rétro Rouennaise.

Dès la rentrée de septembre, le

dimanche 8, ce sera une journée passion des artisans et métiers d'art en préambule aux Journées du patrimoine ; les samedi 14 et dimanche 15, Journées passion du patrimoine (30^e anniversaire sur le thème : 1913/2013 cent ans de protection). À 17 heures, le dimanche, il y aura un concert de Vincent Maurice (luth, théorbe) et Diane Chema (violin baroque). Le samedi 21, le thème de l'entretien n'est pas encore défini ; le 29, lecture musicale par Alain Bézu, *Nuits italiennes* de Joseph Méry, accompagné au piano par Philippe Davenet. En octobre et en novembre, des entretiens sont également prévus.

Pour toutes ces animations, renseignements et réservations auprès de Simone Arèse et Marie-Thérèse Vandichèle : réservationetelan@gmail.com ; pour les entretiens : Élisabeth Boudier, entretiensdetelan@associationetelan.com

Encore une chouette nuit !



Pour la 5^e Nuit de la chouette à Ételan, encore beaucoup de personnes très intéressées par la balade nocturne

Vendredi soir avait lieu la Nuit de la chouette, pour la cinquième fois au château d'Ételan. Cette animation était proposée par le Parc naturel des boucles de la Seine normande.

Cette année encore, beaucoup de monde était intéressé par ces oiseaux nocturnes. Alain Boudier souhaitait la bienvenue à tous, présentant le château, unique joyau de l'époque Renaissance en bordure de Seine, donnant quelques explications sur les travaux effectués au château depuis l'acquisition par la famille. Parlant de la grande chambre d'Équetot, il évoquait un point particulier : la couleur du plafond. D'un certain bleu, elle a la vertu extraordinaire d'éloigner les mouches et les insectes. Il souhaitait à tous une bonne visite dans les bois entourant le château, précisant qu'une surprise les attendait au retour.

Cette sortie avait en effet d'abord pour but de faire découvrir les bruits des rapaces et, avec de la chance, de les voir.

Les animatrices disposaient d'un appareil diffusant le cri de ces oiseaux. Ainsi, les individus qui se trouvent sur le territoire croient qu'il y en a d'autres et répondent, ce qui

permet de les situer. En Haute-Normandie, trois espèces sont présentes : la chouette chevêche, la chouette effraie et la chouette hulotte. On trouve également deux sortes de hiboux : le moyen duc et le hibou des marais qui, lui, est un peu plus difficile à dénicher la nuit puisqu'il est diurne. Marine Vanot et Aline Soulas expliquaient au public les différents comportements de ces

rapaces, où on les trouvait selon leur espèce, et surtout qu'un couple mange entre 6 à 7.000 rongeurs par an !

Après toutes les explications, tous partaient chaudement couverts et bien chaussés pour cette balade nocturne. Au retour, une soupe à l'oignon bien chaude les attendait pour se réchauffer.



Les animatrices avaient préparé un petit jeu pour commencer la soirée